

Travaux Assainissement et Aménagement

D'une manière générale, que ce soit sur le chantier de l'assainissement ou sur celui de l'aménagement du Centre Bourg. Les deux projets avancent toujours en suivant les plannings présentés en réunions publiques. Aucun retard n'est à déplorer sur ces deux chantiers.

Assainissement :

Pour l'assainissement, l'entreprise SOGEA finalise quelques interventions dans le Parc et sur le haut de la Grande Rue. Quant à l'entreprise LACASSAGNE, elle réalise derrière les Balcons de la Brévenne, une large noue d'infiltration paysagère sécurisée qui permettra une gestion plus vertueuse des eaux pluviales. Ceci dans le but d'amener une temporisation de crue en cas de pluies soudaines et importantes. Le chemin piétonnier sera bien entendu remis et contournera cet ouvrage paysager.



Aménagement :

Pour l'Aménagement du tronçon du bas de la Grande Rue, les différents corps de métiers s'enchaînent. Ils arriveront vers l'Eglise avant le 8 décembre. Si la météo reste clémente, la création du 1er plateau en face de la Place du Centre, commencera fin octobre et nécessitera un temps de séchage de 3 semaines, ce qui empêchera la circulation des véhicules sur l'ouvrage. En revanche, tout restera accessible à pied, y compris l'accès aux commerces. Les Parkings aux abords sont nombreux : Place du Château, Place la Gare, Agora et Rue Louis Chaize . Une fois les trottoirs et le plateau terminés, il devrait s'en suivre début décembre un enrobé neuf et définitif sur toute la voirie de cette partie du village.



Notre village de demain



Lundi 23 septembre , une délégation de l'équipe municipale s'est rendue à la pépinière CHOLAT vers Chambéry.

Accompagnés d'experts, nous avons effectué le marquage de nos futurs arbres qui arboreront les places et la Grande rue pour notre petite ville de demain.

Mme le Maire a marqué le premier arbre.



Salle Joseph Vinay

La dernière semaine d'août, l'entreprise Courbière a partiellement repris le revêtement de la salle Joseph Vinay. Cela permettra de sécuriser la pratique sportive jusqu'à la réfection totale du complexe.



Les Cours de Tennis

Sur les 3 courts de tennis extérieurs :

- un a été entièrement refait pour la plus grande satisfaction des joueurs. Son revêtement offre un très bon amorti.
- Un deuxième a été rénové et régénéré.

L'éclairage a été entièrement refait en led et le confort visuel en est grandement amélioré.



Le Collège Val d'Argent

Cette rentrée scolaire 2024-2025 a été marquée par la participation de nos élèves à deux événements internationaux.



Jeux Paralympiques :

En effet, mercredi 4 septembre, une trentaine d'élèves se sont rendus à Paris afin d'assister aux Jeux Paralympiques.

Ils ont pu découvrir les épreuves de para haltérophilie et honorer les athlètes lors de la cérémonie de remise des médailles. En ce début d'année scolaire, cette sensibilisation au handicap se poursuit avec l'intervention au sein du collège et lors du cross de l'association Pilat 42 Handi Nature. Cette dernière favorise la pratique sportive en pleine nature des personnes en situation de handicap.



WorldSkills :

Par ailleurs, mardi 10 septembre, les élèves de 4ème ont accueilli la délégation Néerlandaise qui participait aux WORLDSKILLS (championnat du monde des métiers des moins de 23 ans). Ils se sont ensuite rendus sur le site de la compétition, Eurexpo, le jeudi 12 septembre.

